

<天録時評>

日本時事評論

編集・発行

(株)日本時事評論社
〒753-0817
山口市吉敷赤田四丁目6番38号
電話 050-3532-5152
FAX 083-928-1113
□編集部□
電話 050-3532-5149
FAX 083-922-3167
購読料 年4,800円
郵便振替01590-1-25226

日本時事評論 www.nipponjijihyoron.co.jp
購読申し込み、書籍の案内、過去の記事の紹介は本紙公式ウェブサイトまで。スマートフォンからのアクセスは右下のQRコードをご利用ください。



紙面案内

- | | | | | |
|---------------------|------------------|--------------------|-----------------------|---------------------|
| 6 国旗掲揚で忠誠心涵養を／不當な判決 | 5 檢察に利用される報道機関 | 4 北朝鮮船への日本海警備強化が急務 | 3 カジノ解禁で中国人の犯罪が多発／草木片 | 2 中国人的療保制度の悪用防止を／巷露 |
| 7 なぜ憲法改正が必要か③ | 8 日本の肖像③ 渋沢栄一(下) | | | |

敬神崇祖と篤い信仰心で社会奉仕を 皇室を範とする国民の実践が安寧をもたらす

世界の多くの王朝が断絶したり、廃止されたりする中で、皇室がこれまでの様々な危機を乗り越えて皇統を維持できたのは、敬神崇祖などの大自然の法則に適った生き方の範を示してきたからだ。国民もそれに倣つて信仰心篤く、先祖供養などを大切にしてきたから、世界でも稀な安寧な社会を築くことができた。国民が大自然の法則に適った生き方をしなければ、皇統の維持も困難になることを認識すべきだ。

世界で唯一

令和になり初めての「建国記念の日」を迎える。わが国の平和と繁栄、皇室の弥栄を願つて、これまで以上に国を挙げて皇紀二六八〇年を奉祝したいものだ。

皇紀とは、初代の神武天皇が即位されたとする年を元年とする日本の紀年法であり、神武天皇即位紀元が正式な名称だ。明治五年（一八七二）に西洋に倣つて、太陰太陽暦から太陽暦に改めるとともに、紀元を取り入れた。王朝交代がなく、古代の神話にまで遡ることができる王朝が続いているのは、世界で唯一、わが国だけであり、今上天皇は百二十六代目である。

英國の王室は、一〇六六年で代り、ドイツ北部の君主の家系であったハノーヴァー

年にフランスの「諸侯だつたノルマンディ公が英國を征服したのが始まりだ。現在のウインザー王朝まで九百年以上続いているが、一

皇位簫奪の危機

アーチー家からジョージ一世を国王に迎え入れて成立した王朝だ。一つの血筋が、九百年間繋がっているわけではない。

アーチー家から二カ月足らずで敵対勢力に討たれた。平将門は天慶二年（九三九）に上野国守で即位の儀礼を行い、「新皇」と称したが、即位から二カ月足らずで敵対勢力に討たれた。

室町幕府の三代將軍足利義満は、実子義嗣を皇太子に擬して親王に準ずる形で加冠の儀を行つて、義嗣を皇位に就かせ、自らは上皇に就こうとしたと言われており。しかし、その後に急死した。織田信長は自らを神格化し、天皇を廢して、王になろうとしたといふ説があるが、明智光秀に討たれてしまった。

最大の危機は、大東亜戦争の敗戦だった。第一次世界大戦で敗れたドイツでは、ステュアート朝の断絶を受け、ドイツ北部の君主の家系であつたハノーヴ

行われていない。

国民の範として

生きる価値とは

こうした歴史から「天皇を奪ひ動きもなかつたわけではない。古代では蘇我氏が大王となろうとしたが、六四五五年に中大兄皇子や中臣鎌足らに倒された。平将門は天慶二年（九三九）に上野国守で即位の儀礼を行い、「新皇」と称したが、即位から二カ月足らずで敵対勢力に討たれた。

かしこの世の事象には「たまたま」という偶然はない。すべて必然であり、そこには天の意趣がある。

わが国の皇室が滅ぼされなかつたのは、代々の天皇をはじめ皇室が、神佛を敬い、大自然の恵みに感謝し、先祖を崇拜し、和を尊び、自然よりも社会全体の利益を優先するなどの生き方を実践してきたからだ。そして、多くの国民が皇室に供養などを大切にしてきたからこそ、わが国は世界でも稀な治安のよい、安定した社会を築くことができたのである。

われわれは大自然の法則によっては、世界で唯一、わが国だけであり、今上天皇は百二十六代目である。

迎えた。一方、わが国は、國民のために、自らの命を惜しまれなかつた昭和天皇の威徳もあり、天皇は存続した。ご加護で、皇室は存続した。

も基本的な道である。國家や社会の一員として与えられた責務を果たし、社会奉仕を心掛ける国民各自の生き方が、社会の秩序を安定させ、住みよい社会とすることができる。

皇紀2680年 令和2年2月11日 建国記念の日

国旗を掲げて日本の建国をお祝いしましょう

「建国記念の日」は、わが国の「歴史・文化・伝統」を尊び日本人としての自覚や誇りを深める大切な日です。



〈天錄時評〉

高額医療がわずかな負担で可能

中国人による医療保険制度の悪用防止を

わが国の医療保険制度は外国人が、数万円のわずかな負担で、数千万円の高額な治療を受けることができるので、組織的な悪用も行われており、政府は外国人の在留資格の管理も含めて、防止対策に早く取り組むべきだ。

治療が目的

中国人によるわが国の医療保険制度の悪用は三、四年前から度々指摘されていて、一向に有効な対策は立てられていない。都内のある区役所に年明け早々、経営管理ビザで滞在している中国人女性が訪れた。そ

の用件は、短期滞在ビザで来日させた両親を、健康保険に加入させるというもので、当然の権利のように要求した。

と言われるハーボニーによると、治療を、中国人が受けるためには、歐米では滞在費を含め一千万円くらい必要とされている。我が国でも、国の定めるハーボニーの薬価は約五万五千円で、投薬期間は十二週間だから、完治までに薬代だけで約四百六十二万円かかる。

れで薬代以外の診察料や検査費用なども三割負担で済む。通常、病気を治療する際には、医療滞在ビザで入国するが、そうすると今回の女性の場合だと両親合わせて一千万円くらいを負担しなければならない。しかし、国保に加入できれば、渡航費などを合わせても十

三ヶ月以上合法的に滞在
ていれば、国保の加入が
務付けられる、というか
保に加入できる。この経営
管理ビザで来日した中国
が、国保に加入してから、
高額の癌治療を受ける例も
増えている。しかし、ペ
パー・カン・ペニーも多く、
社設立に必要な五百萬円の

本の医療保険制度の抜け道を教えるサイトもあり、日本の中の行政書士などの中に協力者がいる。

号	佐藤ファーム	武
國歌」	砂丘 メロン.ストック他	
)		
(税込)	代表 佐藤 宏由	
論社	三〇〇九-0119 山形県酒田市赤坂乙 170	山形

8-1113 TEL 0234-92-2339 TEL
自販第267号
—・コックセンター—
取締役 安達 俊男
41 山形県鶴岡市下山添字一里塚55
35) 57-2885 FAX (0235) 57-2830
31 山形県鶴岡市下山添字一里塚1050
私道

国保、もしくは社保の加入者であれば、医療費助成制度により所得によって自

ビザは簡単に

抜け道を指南

▼文部科学省は「これから時代に求められる国語力について」で国語の大事さを強調している。国語は文化の基盤であり、中核である」とし、国際化や情報化の進展に対応するためにも国語力の役割が大きくなる。「国語力の向上に不断の努力を重ねることは時代を超えて大切なことである」と指摘しています。

▼この指摘に相応しい国語政策が求められます。戦後一貫して国語政策は不在です。例えば「池袋西口公園は、クラシックコンサートやダンス、演劇に対応しようか。しかし、野外劇場、舞台上部に設置された大型ビジョン、インフォメーション機能をあわせ持つおしゃれなカフェ、リングが整備されて、二〇〇八年には意味不明です。古典音楽は、クラシカルミュージックが「ある物が本来備えている働き」と理解すると、案内所はむしろカフェの機能の一部であり、「あわせ持つ」ではなく「持つ」と表現するのが適切です。問題とは、本来の意味は「最高傑作の」「一流の」という形容詞です。「不朽の名作映画」の「不朽の」に当たる言葉がクラシックです。

▼インフォメーション機能

見せ金を融資する業者すらいる。ペーパーカンパニーを設立して、ビザを取得して、た段階で、見せ金の五百五円を回収して、次の希望者に回すという組織的不正が横行している。

また、在住歴の長い中国人が高齢の親を呼んで、日本で治療させる例も指摘されている。親が七十歳以上であれば、老親扶養のための「特定活動ビザ」が發給されやすい。これを利用して、親を日本に来させて国保に加入させ、人工関節や白内障の手術など、悪い所はすべて治療するから、渡航費がかかつても安上がりになる。

受け取ることで、出
生証明書の偽造などは簡単
で、ある区でも昨年十二月
に、出産育児一時金の支給
を受けた四十人のうち三十
二人が中国籍だった。

このままでは抜け道だら
けのわが国の医療保険制度
が食い物にされてしまう。

早急な制度の見直しをしな
ければ、制度や政府への國
民の不信感も高まる。悪用
を完全に根絶することは不
可能だが、一罰百戒で、要
用を許さないという取り締
まり姿勢を示すことが防止
策の第一歩だ。出入国在留
管理庁と連携して取り組む
医療保険Gメン制度の創設
も検討すべきだ。

<p>サクランボ</p> <h1>今野農園</h1> <p>予約承ります</p> <p>今野 耕作</p> <p>山形県東村山郡山辺町大字寺立1147-3</p>	<p>和菓子 (あなたのそばっ茶プリン・バター入りどら焼・梅最中)</p> <p>有限会社 藤島屋商店</p> <p>代表取締役 庄司 俊夫</p> <p>〒990-1101 山形県西村山郡大江町左沢898 TEL(0237)62-2028</p>	<p>勇気と知恵の源 『湧泉』第4</p>  <p>「国旗と国歌」 (改訂版) 価格 300円</p> <p>●お問合せ (株)日本時事評論社 TEL 03-5202-5450 FAX 03-5202-5451</p>
--	---	---

TEL/FAX (023) 663-8763	TAX (0237) 62-2294	電話000-0000-0123 111-0000-02
阿 部 農 園	有限会社 ピーシー	新潟陸運局認可/新

抜け道を指南 中国版ツイッター「微博」には、日本の医療保険制度を利用して、わずかな負担で高額治療を受けたという様々な体験談が投稿されている。文書共有サイト「百度文庫」には、国保の制度の内容や加入方法を中国語で説明した文書が多数掲載されている。さらには、日本の医療保険制度の抜け道を教えるサイトもあり、日

武田美容室	奥山農園
山形県東村山郡山辺町本町257	山形県村山市大字大槻523

A small Japanese flag (Hachimaki) is displayed, consisting of a white square with a black circle in the center.

〈天録時評〉

I-R汚職 力ジノ解禁を中止せよ

フイリピンは中国人の犯罪が多発し治安が悪化

中国企業によるI-R汚職事件で、カジノを含むI-R・統合型リゾート事業(以下、I-R事業)を巡り、中国企業が違法行為をしてまでカジノに参入しようとしている一端が明らかになった。フイリピンのカジノの開業を認めた地区では、中国人が大量に流入し、犯罪が増加し、治安が悪化している。政府はカジノによる経済効果を謳っているが、治安対策やギャンブル依存症対策などの社会的費用も膨大になり、青少年への悪影響などで負の効果のほうが大きくなる。政府はカジノ解禁を中止すべきだ。

ワイロのばらまき

現職の秋元司衆議院議員が、I-R事業への参入を巡る取締容疑で逮捕、起訴された。秋元議員は、平成二十九年八月四日、贈賄側の中国企業「500ドットコム」(以下「500」社)が、那覇市で開いたI-R誘致のシンポジウムで講演した。翌月上旬、「500」社が沖縄や北海道でのI-R事業で便宜を図つてもらいたいとの趣旨を知りながら、講演料名目で二百万円を受け取った疑いがあるとされている。

また、同年十二月下旬に講演料名目で二百万円を受け取った疑いがあるとされている。

東京地検特捜部は、先月十四日に秋元議員や豊嶋元政策秘書などを起訴した。起訴内容は、平成二十九年九月二十八日、衆議院議員会館の事務所で現金三百万円を受け取ったほか、平成三十年二月十日から十三日までの、北海道留寿都村への家族旅行の費用計約七十六万円を負担させた取締罪である。

贈賄側の「500」社は、オンラインカジノやスポーツくじを手掛ける企業だ。多数のくじを運営して儲けていたが、中国がくじの規制を行ったことから業績が低迷し、ヨーロッパのくじ

は広東省・深圳にある「500」社の本社への視察旅行の招待を受け、同社が準備したプライベートジェットを使って、マカオなどを視察した際に、航空運賃や宿泊費など計約百五十万円相当を負担させた疑いも持たれている。

日本維新の会の下地幹郎元郵政民営化担当相が現金授受を認めているが、「500」社は、ワイロをばらまくという世界中で繰り広げている中国企業のお得意の手法をわが国でも行つたようだ。中国企業が進出した国では、ワイロ攻勢で政治の腐敗に苦しんでいる。中國企業にとって、ワイロは当たり前であり、わが国はそうした国々と同じ轍を踏んでならない。

多くの中国人が、マニラで儲けしようと、現地に到着してから空港で取得可能な「アライバルビザ」という観光ビザで入国している。ギャンブルに負けて借金が払えなくなつた中国人が誘拐、監禁され、中国本土の家族に借金返済のための身代金が要求されるという事件も日常的になつてゐるという。

フィリピンの入国管理局は、アライバルビザで出入国した中国人の数から、すでに中国人の不法滞在が四十万人に達していると推計している。マニラの中心街にヤクザのような中国人がたむろしており、違法なカジノも増加し、犯罪が多発する事態となつていて。これは、マニラだけでなくカンボジアも同様だ。地

方都市シアヌークビルには中国カジノが乱立した。こ

とも中国人が押しかけ、街の様子は一変した。

三十万人もの中国人が不法滞在してカジノに集まる観光客などを食いものにして

カジノを開設すれば人々の健全な精神を蝕むだけではなく、犯罪の増加による治

安の悪化は必至だ。マニラ

のマカティ地区では銃の乱射事件も起つていて。住民の健全な社会を守るためににはカジノの開業を許すべきではない。

韓国では、二〇一四年の

ギャンブル産業の総売上高が約一兆九千九百億円にのぼつたが、ギャンブル依存症の増加などに伴う社会損失や様々な対策費用が約七兆八千億円に達したとの指摘もある。カジノは一部の業者、とりわけカジノに巨額の投資をした外国業者が大きな利益を得るだけだ。

横浜市では、六千億円の経済効果があり、税収増につながるとして、市民の多くが反対を押し切つて誘致を進めている。しかし、この反対を押し切つて誘致を試しがない。そして、被害は小さく見積もられてしまふ。その被害者は住民だ。

カジノ誘致反対に住民は立ち上がるべきだ。

韓国では、二〇一四年の

方都市シアヌークビルには中国カジノが乱立した。こにも中国人が押しかけ、街の様子は一変した。方都市シアヌークビルには中国カジノが乱立した。こにも中国人が押しかけ、街の様子は一変した。

三十万人の中国人が不法滞在してカジノに集まる観光客などを食いものにして

方都市シアヌークビルには中国カジノが乱立した。こにも中国人が押しかけ、街の様子は一変した。

三十万人の中国人が不法滞在してカジノに集まる観光客などを食いものにして

方都市シアヌークビルには中国カジノが乱立した。こにも中国人が押しかけ、街の様子は一変した。



草木片 258

すぎ / 杉

植物が繁殖の準備をするのは、じつは

ずいぶんと早いのです。

この画像は

杉の雄花です

が、もうすぐ

くも花芽が作られます。ア

ジサイも夏の内に花芽を形

にする事態となつていて。

これは、マニラだけでな

くカンボジアも同様だ。地

オンラインカジノ
オンラインカジノ(ネットカジノ)とは、インターネットを利用して遊べるカジノのこと。
パソコンやスマートフォンなど、身近な機器を使って、どこでもギャンブルができる。

講演料名目で二百万円を受け取った疑いがあるとされている。

また、同年十二月下旬に講演料名目で二百万円を受け取った疑いがあるとされている。

東京地検特捜部は、先月十四日に秋元議員や豊嶋元政策秘書などを起訴した。起訴内容は、平成二十九年九月二十八日、衆議院議員会館の事務所で現金三百万円を受け取ったほか、平成三十年二月十日から十三日までの、北海道留寿都村への家族旅行の費用計約七十六万円を負担させた取締罪である。

贈賄側の「500」社は、オンラインカジノやスポーツくじを手掛ける企業だ。多数のくじを運営して儲けていたが、中国がくじの規制を行ったことから業績が低迷し、ヨーロッパのくじ



草木片 258

すぎ / 杉

植物が繁殖の準備をするのは、じつは

ずいぶんと早いのです。

この画像は

杉の雄花です

が、もうすぐ

くも花芽が作られます。ア

ジサイも夏の内に花芽を形

にする事態となつていて。

これは、マニラだけでな

くカンボジアも同様だ。地

カジノで治安が悪化
近年、アジア地区でカジノ解禁が相次いでいる。中国人は利権獲得にワイロをばらまくだけでなく、開業

日本毛髪指導公認講師ベルナール美容着付
Pテラ美容室
桑原きくみ
酒田市中町2丁目1-3 TEL 0234-28-8866

骨つきの横山
柔道整復師
院長 横山 一郎
出前治療もOK
随時電話を下さい
〒992-0771
自宅 山形県西置賜郡白鷹町大字鮎3287
TEL (0238)85-4368
携帯 090-2603-1639

ガレージ FLAT
代表 小池 猛
〒999-0602
山形県西置賜郡飯豊町萩生3733
TEL・FAX 0238-72-2134
携 帯 090-1067-1774

省力化自動機械設計製作・部品加工
株式会社 **フルメック**
EA
代表 近野 栄一
〒993-0041
山形県長井市九野本1044-1
TEL 0238-84-6163代
FAX 0238-84-1909
E-mail:tatsuya@fumec.co.jp

オール電化の賃貸マンション
Plaisir横町
漆山 和利
〒992-0472
山形県南陽市宮内2549
TEL 0238-47-2031

プロ・リフォーム
三星創建
宮城県仙台市

原料づくりから製品づくりまで
絹と共に、「シルクの総合メーカー」



安達株式会社

〒990-0301 山形県東村山郡山辺町大字山辺1077番地の2
TEL(代表)(023)664-5063 FAX(023)664-5142
http://www.a-mayuya.jp/

精密金型・金属プレス・精密試作一般



長井製作所

〒933-0015 山形県長井市四ツ谷1丁目4-36
TEL 0238(84)2012・FAX 0238(84)2013

長岡工業



長岡美智子
山形県西置賜郡飯豊町大字824
TEL・FAX (0238) 74-2411



四境
或
ほこ=武器
一つにする
國民の口=生活

ある二月十一日は「建国記念の日」で、国民の祝日である。戦前は祝日を「旗日」と呼び、多くの家庭でも「日の丸」(国旗)を玄関先に掲げて祝日を祝っていた。しかし、現在では祝日に国旗を掲げる家庭はほとんど見られなくなった。その理由として、国民の忠誠心や国家意識が希薄化していることが挙げられる。

普段の生活では、多くの人が國家に支えられて生活し、また自分も国家の構成員として、平和と豊かな生活を維持するため貢献しなければならないという意識を持つ場面はほとんどない。しかし、われわれの生活は国家があつてこそ成り立っている。一方で、国家には国民の平和で豊かな生活を保障する責任があり、国外勢力から自国を守り、また、国内においても治安

誤りだと断じたのである。最大の争点は、発電所の敷地沿岸部の活断層の有無だ。四国電力は、沿岸部海底の地層状況について、海上音波探査をして活断層の不存在を確認している。さ

来る二月十一日は「建国記念の日」で、国民の祝日である。戦前は祝日を「旗

も「日の丸」(国旗)を玄関先に掲げて祝日を祝っていた。しかし、現在では祝日に国旗を掲げる家庭はほとんどの見られなくなった。その理由として、国民の忠誠心や国家意識が希薄化していることが挙げられる。

普段の生活では、多くの人が國家に支えられて生活し、また自分も国家の構成員として、平和と豊かな生活を維持するため貢献しなければならないという意

識を持つ場面はほとんどない。しかし、われわれの生活は国家があつてこそ成り立っている。一方で、国家には国民の平和で豊かな生活を保障する責任があり、国外勢力から自国を守り、また、国内においても治安

誤りだと断じたのである。最大の争点は、発電所の敷地沿岸部の活断層の有無だ。四国電力は、沿岸部海底の地層状況について、海上音波探査をして活断層の

不存在を確認している。さ

れる二月十一日は「建国記念の日」で、国民の祝日である。戦前は祝日を「旗

も「日の丸」(国旗)を玄関先に掲げて祝日を祝っていた。しかし、現在では祝日に国旗を掲げる家庭はほとんどの見られなくなった。その理由として、国民の忠誠心や国家意識が希薄化していることが挙げられる。

普段の生活では、多くの人が國家に支えられて生活し、また自分も国家の構成員として、平和と豊かな生活を維持するため貢献しなければならないという意

国家の構成員

を守り、社会保障制度を整えるなどして、社会の秩序と安定を維持している。そ

の国家の運営を担っていく

のは国民自身である。

〈天録時評〉

建国記念の日

国旗掲揚で忠誠心の涵養を

生きるわれわれは、先輩先人感謝し、自分たちも未

来を生きる日本国民のため

に自分ができることを行つ

ていく使命がある。そうい

つているようなものだ。

いるのは、これまでの先輩

の想定の科学的根拠は示さ

れていない。根拠もなく原

子力規制委員会の判断を否

定しているが、これでは原

子力規制委員会は無用と言

う心掛けについて、再確認

する大事な日が「建国記念

の日」である。

生きて生きる日本国民のため

に自分ができることを行つ

ていく使命がある。そうい

つしているようなものだ。

いるのは、これまでの先輩

の想定の科学的根拠は示さ

れていない。根拠もなく原

子力規制委員会の判断を否

定しているが、これでは原

子力規制委員会は無用と言

う心掛けについて、再確認

する大事な日が「建国記念

の日」である。

生きるわれわれは、先輩先人感謝し、自分たちも未

来を生きる日本国民のため

に自分ができることを行つ

ていく使命がある。そうい

つしているようなものだ。

いるのは、これまでの先輩

の想定の科学的根拠は示さ

れていない。根拠もなく原

子力規制委員会の判断を否

定しているが、これでは原

子力規制委員会は無用と言

う心掛けについて、再確認

する大事な日が「建国記念

の日」である。

生きるわれわれは、先輩先人感謝し、自分たちも未

来を生きる日本国民のため

に自分ができることを行つ

ていく使命がある。そうい

つしているようなものだ。

いるのは、これまでの先輩

の想定の科学的根拠は示さ

れていない。根拠もなく原

子力規制委員会の判断を否

定しているが、これでは原

子力規制委員会は無用と言

う心掛けについて、再確認

する大事な日が「建国記念

の日」である。

生きるわれわれは、先輩先人感謝し、自分たちも未

来を生きる日本国民のため

に自分ができることを行つ

ていく使命がある。そうい

つしているようなものだ。

いるのは、これまでの先輩

の想定の科学的根拠は示さ

れていない。根拠もなく原

子力規制委員会の判断を否

定しているが、これでは原

子力規制委員会は無用と言

う心掛けについて、再確認

する大事な日が「建国記念

の日」である。

生きるわれわれは、先輩先人感謝し、自分たちも未

来を生きる日本国民のため

に自分ができることを行つ

ていく使命がある。そうい

つしているようなものだ。

いるのは、これまでの先輩

の想定の科学的根拠は示さ

れていない。根拠もなく原

子力規制委員会の判断を否

定しているが、これでは原

子力規制委員会は無用と言

う心掛けについて、再確認

する大事な日が「建国記念

の日」である。

生きるわれわれは、先輩先人感謝し、自分たちも未

来を生きる日本国民のため

に自分ができることを行つ

ていく使命がある。そうい

つしているようなものだ。

いるのは、これまでの先輩

の想定の科学的根拠は示さ

れていない。根拠もなく原

子力規制委員会の判断を否

定しているが、これでは原

子力規制委員会は無用と言

う心掛けについて、再確認

する大事な日が「建国記念

の日」である。

生きるわれわれは、先輩先人感謝し、自分たちも未

来を生きる日本国民のため

に自分ができることを行つ

ていく使命がある。そうい

つしているようなものだ。

いるのは、これまでの先輩

の想定の科学的根拠は示さ

れていない。根拠もなく原

子力規制委員会の判断を否

定しているが、これでは原

子力規制委員会は無用と言

う心掛けについて、再確認

する大事な日が「建国記念

の日」である。

生きるわれわれは、先輩先人感謝し、自分たちも未

来を生きる日本国民のため

に自分ができることを行つ

ていく使命がある。そうい

つしているようなものだ。

いるのは、これまでの先輩

の想定の科学的根拠は示さ

れていない。根拠もなく原

子力規制委員会の判断を否

定しているが、これでは原

子力規制委員会は無用と言

う心掛けについて、再確認

する大事な日が「建国記念

の日」である。

生きるわれわれは、先輩先人感謝し、自分たちも未

来を生きる日本国民のため

に自分ができることを行つ

ていく使命がある。そうい

つしているようなものだ。

いるのは、これまでの先輩

の想定の科学的根拠は示さ

れていない。根拠もなく原

子力規制委員会の判断を否

定しているが、これでは原

子力規制委員会は無用と言

う心掛けについて、再確認

する大事な日が「建国記念

の日」である。

生きるわれわれは、先輩先人感謝し、自分たちも未

来を生きる日本国民のため

に自分ができることを行つ

ていく使命がある。そうい

つしているようなものだ。

いるのは、これまでの先輩

の想定の科学的根拠は示さ

れていない。根拠もなく原

子力規制委員会の判断を否

定しているが、これでは原

子力規制委員会は無用と言

う心掛けについて、再確認

する大事な日が「建国記念

